

Alcalá de Henares, 29/09/20

Estimado Sr. Ignacio García,



Le agradecemos la información remitida, esperamos que la licitación se produzca lo antes posible, para que en consecuencia se ejecute el inicio y fin de las obras del IES Francisca de Pedraza, aunque sentimos mucho que dicha licitación, no se realizara, tal y como nos habían comunicado, de forma paralela y urgente, a la rescisión del contrato con la anterior constructora.

Por otro lado, le informamos que debido al retraso de las obras, y en consecuencia, que el inicio del curso escolar 21-22, estaría finalizado dicho IES, le recordamos, que en este período, ya habrá tres cursos de ESO en el edificio (1º, 2º y 3º), y que por tanto, para poder dar cabida a estos alumnos, no bastaría con 12 aulas, que era el proyecto inicial previsto por tanto le agradeceríamos que en el actual proyecto aprobado, se contemple esta situación, para no encontrarnos al inicio de dicho curso, con una nueva problemática, añadida a la actual. Tal y como se había adelantado en información facilitada a los representantes de los padres de alumnos de este IES, entendemos que dicho proyecto, contemple el 100% de la edificación, para poder incorporarse, tanto alumnos de ESO como bachillerato, así como las instalaciones necesarias para estos. Le agradeceríamos que nos aclarase esta situación, así como informarnos del nuevo proyecto, para confirmar que se cumple con las necesidades actuales y próximas, para de esta forma las familias podamos estar informadas y tranquilas por el futuro de la educación de nuestros hijos.

Un saludo

Plataforma IES La Garena (Francisca de Pedraza)

